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Herr Siedenschnur spricht die Abnahme der Straße an (Woltersdorfer Weg) und bittet 
nochmals darum die Mängel aufzunehmen.

Herr Hünemörder berichtet von dem schlechten Zustand der Grünflächen der Unteren 
Straße. 
Hier sollte das Ordnungsamt aktiv werden und die Eigentümer anschreiben.
Auftrag OA
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